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○よい冬休みを過ごしましょう １２月２４日（土）～１月９日（月）
長かった２学期も無事に終業式を迎えました。１年生にとって初めての「宝泉五

輪」「いずみ祭」は先輩の姿から多くのことを学びながら立派にやりとげました。多

くの保護者の方にも参観していただき、ありがとうございました。新型コロナウイ

ルスへの対応は引き続き注意が必要です。冬季休業中も、お子さんの健康管理をよ

ろしくお願いします。

学年集会で生徒にも話しましたが、節度を保ったSNSの利用やお金の使い方など

をご家庭でよく話し合っていただきたいと思います。また、２学期の学習の振り返

りを行い、３学期に備えてほしいと思います。ご家庭でも、年末年始の行事と生活

のリズムのバランスがとれるよう、ご協力よろしくお願いします。

○1月10日（火）3学期始業式のお知らせ

★制服登校 A型 １～５時間

①３学期始業式・学級活動

②～④実力テスト（国・数・英）

給食

⑤水６（総合）

帰りの会

放課１５：０５

※実力テスト 社、理は11日（水）に

実施

○冬休みの課題
別紙配布の課題一覧表を参照してください。
理科、英語、一行日記はタブレットで冬休みの課題を出しています。

○計算コンテストを実施します 1月１６日（月）
数学の授業時間内で行います。冬休み中、学習を積み重ね、力を

つけておきましょう。

○1月の主な予定
10日（火）始業式 実力テスト（国・数・英）

11日（水）実力テスト（社・理） 定期集金（4,000円）

16日（月）計算コンテスト（数学授業内）

22日（日）資源回収

25日（水）PTA会費集金（1,000円） 教材費集金（技術 3,000円）

※集金の詳細は１月の集金の通知でお知らせいたします。

＜持ち物＞

・上履き（洗っておきましょう）

・通知表（保護者の押印と一言を

お願い致します。）

・筆記用具（コンパス、三角定規）

・ライフ

・タブレット

・エプロン・バンダナ

・雑巾１枚

・課題（国語、数学）



人権学習DVD 「僕はなぜ止められなかったか」を見てー生徒の感想からー

今年度の１年生の人権学習では、「僕はなぜ止められなかったか」といういじめを題材

にしたDVDを見ました。いじめ被害を受けていたマサヤ君がSOSを発信していたのに

もかかわらず小島君はそれを見過ごし、マサヤ君は自殺をしてしまう。小島君をはじめ

残された友達や遺族の心の葛藤や後悔を伝える過去に実際に起こってしまった出来事

を元にした内容でした。当事者本人や家族が涙ながらに語る場面もあり、本当に心に

訴えてくるものでした。いじめをすることはもちろん、傍観者であること、自ら命を絶つ

ことがどれだけ重大なことなのかなど様々な角度から考えさせられました。

１組 女子

わたしは、「僕はなぜ止められなかったか」を見て、年齢が上がるごとにいじめを止める人が

減り、傍観者が増えることを知り、とても恐ろしく感じました。止めに入る人がいないといじめも

エスカレートしていってしまうので、もし誰かがいじめられているのを見たら、その場に止めに

入ることはできるかわかりませんが先生に言うことならできるので、すぐに先生に言えるように

したいです。

でも、一番良いのはいじめがないということです。いじめをなくすために、みんなが注意をし

会うなど、いじめが起こらないよ雰囲気を作ることが一番大切だと思います。

２組 男子

ぼくは、この話を見て「自分がもし小島君の立場になったら」と考えるとすごく複雑な気持ち

になりました。いじめの傍観者でもあって、自殺を止めてあげられない立場で「もう少しできる

ことがあったのに。」と、ぼくなら自分を責めていると思います。

今後、いじめにあっても見かけても、そのままにするのではなく、誰かに相談したり、いじめを

止めたりして少しでもこのようなことがないように生活していきたいと思いました。

３組 女子

私はこのビデオを見て、どの行動をすればまさやさんが助かったのか、自分の答えを見つけ

ることができませんでした。小島さんのように助けたら今度は自分が（いじめの）的になる。な

ど、まさやさんは自分の気持ちを親友に何でも話せるなら、言った方が良かったのではと、いろ

いろな考えが混ざりました。

いじめをしている人はほとんど自覚がないと思います。一人一人が発言、行動を気をつけて

過ごせば良いクラスができていくと思います。そのためには一人一人が協力することが大切だ

と思いました。

４組 女子

「僕はなぜ止められなかったのか」を見て、私はいじめている人が一番悪いと思いますが、見

て見ぬふりをしている人も悪いと思いました。人権ビデオを見る前の自分は小島さんと同じで

見て見ぬふりをしていたと思います。

しかし、いじめを見ている人が注意をした

り、いじめを受けている人の相談にのること

で自殺をしてしまう人が減ると思いました。

だから、いじめを見かけたら注意できるよう

になりたいです。


